














































 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 2017-18 INTERNATIONAL ROTARY DISTRICT2770 

ROTARY CLUB OF IWATSUKI  

since 1963 

Weekly Report 
クラブ・テーマ「これまでに感謝 これからを創造」Ｓｈａｒｅ ｖｉｓｉｏｎ

 

会 長 小林利郎    例会場 : 割烹「ふな又」 例会日：木曜日 点鐘 12:30～13:30 

幹 事 出山知宏  事務所：さいたま市岩槻区本町 3-8-2-203 ℡048-758-0680 FAX048-758-0681  

       http://www.iwatsuki-rotaryclub.jp  E-mail:info@iwatsuki-rotaryclub.jp 

 
小林利郎年度  第２８回  通算２６４２例会                平成３０年２月８日 

皆様こんにちは、インターアクト韓国訪 

日団が訪日されておりましたが今日帰国さ 

れます。当クラブが提唱しております岩槻 

高校では、東アジア情勢を懸念して校長の 

判断で IAC生徒にはアナウンスをされてい 

ないと言う事ですので、受け入れのご案内も致しませんで

した。ご認識、ご容赦お願い致します。 

 来る 2月 18日 RYLA第一回研修が大宮ソニックシティー

にて開催されます。当クラブ根岸会員の事業所職員の方 4

名参加となっております。 

 2月 6日夜、台湾で M6.4の大地震が発生、震源地に近い

花蓮市の報道が多くされていますが、当クラブにおいて過

去2度に渡り支援をされた花蓮少年の家の安否を確認させ

て戴きましたところ、全員無事で施設建物の崩壊も無かっ

たそうです。安心いたしました。 

 さて、いよいよ次年度に向けての動きですが先日、中川

ガバナーエレクト（大宮 RC）が米国サンディエゴより無事

に帰国もされまして 2018-19 会長テーマが発表されまし

た。「インスピレーションになろう」会員や地域の人びと

へのインスピレーションとなって、次世代のために持続可

能な活動を行うよう呼びかけられ「何か大きなことに挑戦

しようというインスピレーションを、クラブやほかのロー

タリアンに与えてください。自分よりも長く、後世にも生

き続けるものを生み出すために、行動を起こす意欲を引き

出していきたいのです」・・・とスピーチされたようです。 

 当 2770地区においては、2月 27日に地区補助金セミナ

ーが、3月 9日～10日には、PETS（会長研修）が早速行わ

れる予定になっております。原田晃博会長エレクトのご健

勝を！ 

 本日は会員増強委員会主管による例会です。田中芳明委

員長をはじめ鈴木真樹副委員長宜しくお願いいたします。 

○挨○拶○文 の○行○間  

自立するって 

これまでの依存を排することではないよね 

これまでの依存を自覚して 

それの感謝に気付くことだと思うの 

依存を排すれば孤立になる …toshi 

 

会長挨拶       第 55代会長 小林利郎 

― Ｔhe 55th anniversary ― 

 

◆次回の例会◆ 平成３０年２月１９日（月）  インターシティ・ミーティング 点鐘 14：30 会場 パレスホテル大宮 

 

① 日本のロータリー100周年実行委員会より、 

メジャードナーとアーチ・クランフ・ソサ 

エティ（ＡＫＳ）メンバーの集いが届いて 

おります。 

② ロータリーの友事務所より、2018～2019年 

度版のロータリー手帳お買い上げのお願いが届いてお 

ります。 

③ 地区より 2016~2017年度の年次報告書が届いております

のでご回覧下さい。 

④ 大宮北ロータリークラブより、４週分の週報が届いてお

ります。 

⑤ 訃報のご案内です。 蓮田ロータリークラブ黒須パスト

会長のお母様が、２月４日にご逝去されました。 

 

 

 

 

幹事報告             幹事 出山知宏 

２月 誕生祝 

 

 

出山知宏会員 

 今月はロータリーの誕生月。1905年 2月 23 

日はロータリークラブの初めての会合が開か 

れた日です。その日集まったのは、たった 4人 

の男たち、鉱山技師ガスターバス・ローア、 

石炭商シルベスター・シール、洋服商ハイラム 

・ショーレ―、弁護士ポール・ハリスでした。 

横書き 7ｐ 特集記事「平和と紛争予防/紛争解決月間」 

 世界各地でテロや紛争のニュースを耳にしない日はありま 

せん。戦時体験、平和への思い、平和を後世に伝える取り 

ロータリーの友２月号を読んで 

 

 
 

18日 鈴木真樹 会員 

 

 
 

 



  

 

発 行   会報・広報委員会   委員長 田畑寛樹  副委員長 増岡昌行  委員 三浦宣之 高橋真理以 

出席報告 
会員数 出席数 免除者 ＭＵ 出席率 

24 12   50.00％ 

 

スマイル報告 
本日のスマイル合計 15,000 円 

年間累計額 668,000 円 

 

メンバー（50音順） 

小田光司  菊地 廣  小林利郎  鈴木 隆  

鈴木真樹  関根信行  田中芳明  田畑寛樹 

出山知宏  中村 正  原田晃博  三浦宣之 

🌼 たくさんのご芳志ありがとうございました 🌼 

スマイルＢＯＸより        

 

委員長 田中芳明 

皆様こんにちは。今年の正月、 

伊勢神宮参拝へ向かう折、間違って 

違う新幹線に乗車してしまったりつ 

いていない事が重なっているのです 

が、気を取り直して本日はクラブの 

会員増強を前向きに語っていこうと思いますので宜しくお

願いいたします。 

 本年度新会員 1名 

 現在入会予定 1名 

入会間もない新会員は、例会に出席しても知り合いが少な

く心細い思いをしているかと思います。会員の皆様には、

ぜひ、時間に余裕のある時には、1～2 分でもいいので世間

話など言葉をかけていただき、クラブに早く馴染めるよう

に御協力をお願いします。 

新しい会員を増やすだけでなく、せっかく入会して頂いた

会員が長く在籍してもらえるよう、居心地の良い関係を築

いていけたらと願います。会員同士の親交を深めていくこ

とも会員増強には大事なことだと思います。 

 

副委員長 鈴木真樹 

先日、昔の同級生との食事会が 

ありました。その席で、友人から 

フェイスブックを見てロータリー 

クラブに入会していることについ 

て聞かれました。 

我々の活動に興味を持ってもらえた事に喜びを感じまし

た。今後とも地道に、クラブに興味をもってもらい、そこ

から会員増強に繋がるよう頑張っていきたいと思います。 

 

卓話                  会員増強委員会    

 

組み、ロータリアンとしての「平和」をさまざまな角度か 

ら紹介しています。 

国や地域だけでなく、職場、家庭においても紛争があると 

思いますが、先日聴いた高橋会員の卓話「アンガ―マネジ 

メント」を参考に、皆さんも紛争解決に努めて下さい。 

横書き 26ｐ 2017～18年度地区大会略報Ⅲ 

第 2770地区はじめ、各地区で行われた地区大会が紹介さ 

れています。 

縦書き 24Ｐ ロータリーアットワーク 

1ページ全面に渡り大きな写真とともに岩槻東ＲＣさんの 

社会奉仕活動が紹介されております。地区補助金を利用し 

て児童養護施設で移動動物園を開催した記事です。岩槻Ｒ 

Ｃも頑張っていきましょう。 

縦書き 28Ｐ 「この道一筋の職業人を表彰」 

 水沢ＲＣでは『この道 50年』表彰と題し、会員の事業所 

 などに所属する優良従業員を毎年表彰しているそうです。 

 素晴らしい取り組みですね。 

 

※次号では中村会員を指名させて頂きますので宜しくお願

いします。 

ＳＡＡ 鈴木 隆 

皆様、ご存知のように、ロー 

タリアンには５大義務が課せら 

れております。 

1会費の支払い 

2例会への出席 

3ロータリーの友の購読 

4ロータリープログラムへの参加 

5新会員を推薦すること 

ロータリーを理解してから入会して頂くというのはなか

なか難しいと思います。まずは興味を持っていただき、詳

しい事は入会してから勉強して頂くというスタンスで結

構です。会員増強活動は会員皆様からの情報提供が何より

重要です。なにとぞご協力を宜しくお願いします。 
 


